

L'ALBA-TCP rejette les nouvelles sanctions étasuniennes contre Cuba



La Havane, 8 juin, (RHC).- L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) a rejeté le nouveau paquet de mesures coercitives contre Cuba annoncé la semaine dernière par le gouvernement des États-Unis.

Dans un communiqué, cette organisation d'intégration régionale fustige l'inclusion de 7 entreprises sur la liste « d'entités cubaines restreintes » émise par le Département d'État nord-américain.

« La mesure coercitive, unilatérale qui viole le Droit international affecte des entités des secteurs financier et touristique et démontre l'intérêt criminel de renforcer le blocus économique, commercial et financier et d'affecter le peuple et les familles cubaines » souligne le communiqué.

Les pays membres de l'ALBA-TCP ont souligné que ces sanctions sont prises dans le contexte de la crise globale déclenchée par la pandémie de Covid-19.

Les nouvelles mesures coercitives étasuniennes visent trois hôtels, deux centres de plongée et un parc marin ainsi que l'agence financière FINCIMEX.

Cette dernière véhicule les envois d'argent et les achats en ligne depuis l'étranger en faveur des familles cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225047-lalba-tcp-rejette-les-nouvelles-sanctions-etasuniennes-contre-cuba>



Radio Habana Cuba